



Ex-Profi und Fußballlexperte Thomas Helmer sah in München blau-weiß: 55 Mitglieder des Integrativen Fanclubs 1899 Hoffenheim waren zum Spiel der Bayern gegen Hoffe gerast und besuchten die Kult-Sendung „Check24-Doppelpass“, in der Thomas Helmer und Marcel Reif als Experten vertreten sind.

**Pilgerhaus:** Integrativer Hoffenheim-Fanclub fährt zum Bayern-Spiel nach München / Treffen mit TV-Kommentator Marcel Reif / Zu Gast in der Sendung „Doppelpass“

## Blau-weißer Ansturm auf Kultsendung

**WEINHEIM.** Fernsehmoderatoren sind in der Regel ganz schön abgebrüht. So schnell darf sie ja vor laufender Kamera auch nichts aus der Ruhe bringen. Ruth Hoffmann von „Check24-Doppelpass“ allerdings verschlag es beim Anblick der vielen Mitglieder des Integrativen Hoffenheim-Fanclubs aus dem Pilgerhaus fast die Sprache. „Ihr seid aber viele! Ich sehe ja nur noch blau-weiß“, so Hoffmann. Kein Wunder, denn die Fans waren natürlich in den Farben ihres Lieblingsvereins, 1899 Hoffenheim, unterwegs.

55 Mitglieder nahmen an der inklusiven Fahrt nach München teil. In Sinsheim schlossen sich sogar noch weitere Fanclubmitglieder der Johannes-Diakonie Schwarzacher Hof und andere Fußballfreunde an. Pünktlich in München angekommen, mischten sich die Fanclub-Mitglieder zunächst unter die knapp 70.000 Fußballfans in der Münchner Allianzarena. Diese trauten ihren Augen nicht, als es nach nur 15 Minuten Spielzeit bereits 2:0 für „Hoffe“ stand – das Endergebnis von 5:2 für München rückte die Verhältnis-

se jedoch wieder zurecht. Beim abendlichen Ausklang im „Wirtshaus zum Hackerbräu“ gab es ein freudiges Wiedersehen mit Kim Krümer, Fanbeauftragter von Bayern München und Vorsitzender des Fanclub „Rollsweid 93“. In urbayrischer Atmosphäre war die Niederlage schnell vergessen, und nachdem Wirtin Simone ihr Dürndl mit einem Fanclub-Schal schmückte, kam sogar Oktoberfest-Stimmung auf.

Ebenso gut gelaunt ging es am nächsten Morgen Richtung Flughafen, wo im Hilton Hotel die, für Fuß-

ballfans zum Kult gewordene, und auf Wochen ausverkaufte TV-Sendung „Doppelpass“ produziert und live auf Sport 1 ausgestrahlt wird. Im Anschluss folgten zweieinhalb Stunden „Fußball-Talk“, in denen es unter anderem um die Trainerentlassung beim VfB Stuttgart und Sören „rund um den Videobeweis“ ging. Stargast war diesmal Ex-Profi und Europameister Steffen Freund, der sich mit Moderator Thomas Helmer und dem Fußball-Experten Marcel Reif spannende Wortgefechte lieferte. Helmer und Reif ließen es sich

nach der Sendung nicht nehmen, mit den 55 Fansclubbern und ausgestattet mit einem „Fanclub-Schal“, ein gemeinsames Abschiedsfoto zu machen. Auf der Heimreise schmiedeten die Fanclub-Mitglieder bereits Pläne für die nächste inklusive „Fanclub-Tour“. Zunächst aber geht es am Faschingsanntag erst einmal gegen Mainz. Am Rosenmontag folgt der nächste Fanclub-Stammtisch mit seiner diesjährigen Hauptversammlung.

 [www.pilgerhaus.de](http://www.pilgerhaus.de)